

## Kornelimünster erlebte eine Sternstunde!



Kornelimünster erlebte eine Sternstunde! Dem Aufruf der IG der Vereine und des Förderkreises Abteigarten zum Algenabfischen folgten 18 Damen und Herren sowie ein Mädchen. Nach rund drei Stunden war das Wasserbecken fast „stubenrein“ leer gefischt. Der Stadtbetrieb konnte wieder ca. 60 Schubkarren Algenreste zur Kompostanlage fahren. Nach gemeinsamer Anstrengung lädt der wieder „strahlende“ Park zum Verweilen ein und die Besucher können sich richtig entspannen.

Foto: privat